
Элвер Рахимич: "С Вагнером ЦСКА станет чемпионом!"

Главный старожил и лучший бомбардир ЦСКА: Элвер РАХИМИЧ и ВАГНЕР ЛАВ. Фото
Федора УСПЕНСКОГО, &quot;СЭ&quot;

ЧЕМПИОНАТ РОССИИ. ПРЕМЬЕР-ЛИГА

Главный старожил ЦСКА - 36-летний полузащитник Элвер Рахимич, выступающий за
красно-синих с 2001 года, рассказал в интервью  "СЭ Интернет" о том, чего он ждет от
третьего пришествия в клуб нападающего Вагнера Лав.  

- Разрешите поздравить вас с отличным приобретением! Судя по всему, вы
довольны возвращением Вагнера Лав в армейскую семью?

- Спасибо! С бразильцем мы добились многих побед и завоевали немало титулов, он
внес существенный вклад в успехи клуба последних лет. Так что я, конечно, очень рад,
что он вернулся в Россию. Такого игрока, как Вагнер, тяжело найти, и любая команда с
удовольствием взяла бы его. С ним ЦСКА стал еще сильнее.

Помню, когда Вагнер последний раз уходил, не верилось в то, что он когда-нибудь
вернется - тем неожиданнее стал его нынешний переход. Этот трансфер, несомненно,
поможет нам решить задачи, поставленные на сезон. Уверен: с таким форвардом ЦСКА
завоюет чемпионский титул. Завтра поедем на первый в этом году сбор и тепло
поприветствуем нашего возвращенца.

- А помните, что говорил Вагнер, когда покидал ЦСКА в прошлом году?
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- Со всеми по-доброму попрощался и пожелал удачи. Впрочем, это обычно бывает с
каждым футболистом. Но, видите, долго без нас он не протянул. (смеется.)

- Нет ли опасений, что Вагнер начнет скучать по Бразилии, как это нет-нет да
происходило с ним раньше?

- Думаю, что он просто соскучился по России, вот и решил вернуться (смеется.) А если
серьезно, хочу, чтобы Вагнер выступал за ЦСКА как можно дольше и не задавался
вопросами об отъезде на родину. Пусть радует болельщиков армейского клуба и нас
своей блестящей игрой.

- Насколько нам известно, в армейском коллективе царит отличный микроклимат.
Жизнерадостность и легкий характер Вагнера, надо полагать, только добавят
положительных эмоций?

- Конечно! Вагнер – веселый человек, способный поднять настроение всей команде при
первом же появлении. Он очень хороший человек и футболист. Думаю, бразилец
обязательно устроит карнавал в Москве сразу после того как возьмем золотые медали.

- С Вагнером вы провели не один год вместе. Выигрыш какого трофея в этот
период запомнился больше всего?

- Действительно, за последние 10 лет мы одержали много ярких побед: становились
чемпионами, брали Кубок и Суперкубок России, Кубок УЕФА. Каждый из этих успехов
по-своему ценен, но все же особо выделю европейский титул. Все-таки такой значимый
трофей не каждый год удается завоевывать.

- А как оцените вклад Вагнера в ту победу?

- Да он в каждую внес большой! Своими голами и игрой бразилец оказал самое
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серьезное влияние на наших успехи. Даже трудно представить, каких результатов мы
добились бы, не будь в составе такого форварда, как Вагнер.

- В российских турнирах бразилец забил "Спартаку" 9 мячей - это рекорд. Как
думаете, оборона красно-белых, которой весной предстоит очередная встреча с
нападающим, уже дрожит от страха?

- (Смеется.) Не только спартаковцы станут ломать голову над тем, как сдержать
Вагнера. Он вернулся и жаждет забивать, а помешать этому – задача не из легких.
Надеюсь, Лав по-прежнему будет огорчать наших соперников как можно чаще, а
"Спартак" – в особенности.

- Линия атаки ЦСКА выглядит теперь страшной для любого оппонента. Лучший
бомбардир всех времен среди легионеров, самый меткий в прошлом сезоне и один
из самых – текущего. Но, с другой стороны, вписать в состав одновременно
Вагнера Лав, Думбья и Мусу не так уж просто…

- С восстановлением Думбья и возвращением Вагнера игра в атаке, скорее всего,
поменяется. Кстати, отмечу и Мусу, здорово проявляющего себя в нынешнем первенстве,
- нигериец исправно забивает и отдает голевые передачи, держит в напряжении
оборону соперника. Словом, с нетерпением жду возобновления чемпионата, чтобы
посмотреть, как станет выглядеть наша атака ЦСКА на весеннем отрезке турнира.

- Как по-вашему, Вагнер - сильнейший легионер, когда-либо выступавший в нашей
стране?

- Да. Его как минимум можно с уверенностью назвать одним из лучших иностранцев в
России.

- В таком случае почему ему так и не удалось прочно закрепиться в сборной
Бразилии?
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- Это очень сложный вопрос. Все мы знаем, что из себя представляет эта команда и
исполнители какого уровня в ней собраны. Одно время Вагнер регулярно получал
вызовы, имел достаточно игровой практики и регулярно забивал, но потом… Наверное,
только сам нападающий сможет ответить на этот вопрос. Главное, чтобы Вагнер
здорово выступал за ЦСКА - и тогда, быть может, тренерский штаб сборной вновь
обратит на него внимание.

- Вы уже отмечали, что Вагнер - человек веселого нрава. Помните какой-нибудь
курьезный случай, произошедший с ним в России?

- Тяжело что-то конкретное сказать - дело в том, что с бразильцем постоянно
происходили необычные вещи. А самые запоминающиеся мгновения нас ждут впереди:
тот же карнавал по случаю празднования чемпионства. (Смеется.)
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